

Si los médicos del centro de Salud de Mora no pueden conseguir un guarda jurado para evitar la inseguridad que se vive en el consultorio al menos pedirán al Delegado del Gobierno que destine en la zona mayores efectivos. Así lo quieren y así se lo solicitarán los alcaldes del área de Salud en una entrevista.

Mientras, los comerciantes se quejan, también, por las molestias provocadas por los toxicómanos.



En la foto, de izquierda a derecha, el alcalde de Mora, Valentín Bravo, el de Manzaneque, Lucio Gómez, el de Mascaraque, José Antonio Vega y el de Villaminaya José Luis Pérez

EN EL CENTRO DE SALUD DE MORA

Los alcaldes se unen para exigir mayor vigilancia de la Guardia Civil

Los médicos quieren un guarda jurado. En su defecto, los alcaldes de la zona solicitarán más vigilancia por parte de la Guardia Civil

El alcalde de Mora, Valentín Bravo, les ofreció, primero, un servicio de vigilancia especial por parte de la Policía Municipal, que no permanente ya que Mora es un pueblo grande que no puede quedar desasistido. A la vez, los médicos decidían por su cuenta permanecer, durante las guardias, con las puertas del centro de Salud cerradas y abrirlas, únicamente, a personas de su confianza o en el caso contrario a todos aquellos que vinieran acompañados por miembros de los Cuerpos de Seguridad. Con estas medidas se pretendía evitar, ante todo, la situación de inseguridad que los médicos y el personal sanitario de este

centro sufren, ya, desde hace algún tiempo y que se ha intensificado en las últimas semanas. Como se recordará, recientemente, una ATS del centro de Salud de Mora denunció a un joven de la localidad, ex toxicómano, por intento de agresión sexual. Hasta ese momento había sido el incidente más grave aunque no el único. El coordinador médico, Manuel Gutiérrez aseguró que en más de una ocasión el personal de este centro había tenido que enfrentarse a las actitudes hostiles y agresivas de drogodependientes. Una situación ante la que aseguran encontrarse, completamente, indefensos.

Ni la vigilancia de la Policía Municipal ni la determinación de cerrar las puertas del centro habían servido para poner fin a este problema. De ahí que, en la noche del pasado jueves, los

responsables del ambulatorio de Mora convocaran a una reunión a todos los alcaldes del área de salud, -Manzaneque, Villaminaya, Villanueva de Bogas, Almonacid, Mascaraque y por supuesto Mora-. Había que solucionar, urgentemente, el problema. Esa noche y por consenso de todos los ediles, que quedaron informados del delicado asunto, se aprobó remitir un escrito al Delegado del Gobierno en Castilla la Mancha, Daniel Romero, para que tome cartas en el asunto. Los alcaldes pedían una mayor vigilancia en el centro de Salud por parte de la Guardia Civil. La carta será remitida, próximamente, al Delegado del Gobierno, ahora habrá que esperar a la fecha de la entrevista entre unos y otros y el resultado de la misma.

Lo más claro que se sacó de